

situées en arrière des Nos. 73, 75, 77, 79, 81, 83 et 85 rue Mansfield, No. du Cad. 1371-1374.

110. A l'effet d'accorder l'incorporation de l'Association dite "The Canadian Royal Club."

120. A l'effet d'accepter l'offre de Madame Suzanne Ladouceur, d'acheter le résidu du lot No. 6, 6a, du plan d'expropriation pour l'ouverture de la ruelle St. Louis, quartier Emard, et 3,930, 3,940 du plan officiel, mesurant environ 2300 pieds, à raison de 50 cents le pied.

130. A l'effet de permettre à MM. Graham & Hodgson, d'emmagasiner et vendre du bois et du charbon sur le lot du Cad. 153, subd. 4 et 5, quartier St-Denis, rue Boyer.

140. A l'effet de permettre à M. D. D. Fredette, d'installer une chaudière à vapeur sur le lot No. du Cad. 5, subd. 267 et 268, quartier St-Denis, rue Christophe Colomb.

150. A l'effet de permettre à la Cie "Gaiety Theatre" d'ériger une marquise en face de sa propriété sur la rue St-Urbain, au sud de la rue Ste-Catherine.

160. A l'effet de permettre à M. J. B. Bilodeau de recevoir, vendre et emmagasiner du bois et du charbon sur le lot portant le No. du Cad. 642, subd. 1-32, 1-33, 1-34, No. 8 Grande Avenue, quartier St-Denis.

170. A l'effet de nommer MM. C. Owens, et J. H. Pénovau pour agir comme estimateurs avec M. le Recorder comme président, dans l'expropriation de la rue Mentana, au coin de la rue Gilford, quartier St. Denis.

Ajournement.

L. N. SENECAI,
Secrétaire.

* * *

Compte rendu de l'assemblée du 6 septembre 1912, a.m.

Son Honneur le Maire L. A. Lavallée, MM. Dupuis, Ainey et Lachapelle.

1.—Lue une lettre de Mre J. A. Sullivan, demandant où en est rendu la question de son compte.

Résolu: De référer au Département en Loi (M. Jarry) pour savoir où cette affaire en est rendue.

2.—Lue une lettre de MM. Coderre & Coderre, au sujet d'une réclamation de Madame E. St. Denis pour chute sur le trottoir.

Résolu: De référer au Département en Loi pour être annexé au dossier.

3.—Soumis un extrait du procès-verbal d'une séance du Conseil tenue le 14 août 1912, à l'effet de prier le Bureau des Commissaires d'étudier la question de l'opportunité d'établir un système pour la conservation des archives.

Résolu: Qu'un comité spécial composé du Greffier de la Cité, du Contrôleur et Auditeur, du Trésorier, de l'Ingénieur en Chef et du Secrétaire du Bureau des Commissaires, soit nommé avec instructions de faire rapport sur l'opportunité d'organiser un système pour la conservation des archives des divers départements de la Cité, soit par un bureau d'archives ou autrement.

4.—Après considération de certains rapports des chefs de départements, il est

Résolu: De faire rapport au Conseil.

10. A l'effet, d'informer le Conseil, en réponse à une question que les Commissaires se proposent de nommer bientôt un successeur à Mre L. J. Ethier.

20. A l'effet de réitérer deux rapports faits au Conseil en date du 19 juillet dernier, relativement à l'approbation d'un plan de route à travers les quartiers Bordeaux et St-Denis, proposé par la Canadian Northern Ontario Ry Co.

30. A l'effet d'accorder le contrat pour le pavage de la rue St. Urbain, de Dorchester à Ste-Catherine, en asphalte, au plus bas soumissionnaire, "The Warner Quinlan Asphalt Co." au prix de sa soumission, savoir: \$3,414.39.

40. A l'effet d'accorder le contrat pour le pavage de la rue St-Dominique, de Craig à Lagauchetière, en asphalte, au plus bas soumissionnaire, "The Sicily Asphaltum & Paving Co., au prix de sa soumission, savoir: \$11,622.40.

of Nos. 73, 75, 77, 79, 81, 83 et 85 Mansfield street, cadastral Nos 1371, 1374.

110. To incorporate The "Canadian Royal Club".

120. To accept Mrs Suzanne Ladouceur's offer to purchase the residue of lot No. 6, 6a on the expropriation plan for the opening of St. Louis Lane, Emard Ward, and lots 3, 930, 3, 940 of the official plan, measuring about 2,300 feet at the rate of 50 cents per foot.

130. To allow Messrs Graham & Hodgson to store and sell wood and coal on Cad. lot No. 153, subd. 4 et 5, St-Louis Ward, Boyer street.

140. To allow Mr. D. D. Fradette to erect a steam boiler on Cadastral lot No. 5, subd. 267 et 268 St. Denis ward, Christophe Colomb street.

150. To allow the "Gaiety Theatre Co." to erect a marquise in front of its premises on St. Urbain street, south of St. Catherine street;

160. To allow Mr. J. B. Bilodeau to receive, sell, and store wood and coal on lot bearing cad. No. 642, subd. 1-32, 1-31, 1-33, 1-34 No. 8 Avenue Grande, St. Denis ward;

170. To appoint Messrs W. C. Owens and J. H. Preno-veau to act as assessors, with His Honor the Recorder, as president, in the case of the expropriation of Mentana street, corner of Gilford street, St. Denis ward.

Adjourned.

L. N. SENECAI,
Secretary.

* * *

Report of meeting held on the 6th September 1912, a.m.

His Worship the Mayor L. A. Lavallée, Messrs Dupuis, Ainey and Lachapelle.

1.—Read a letter from Mr. J. A. Sullivan, advocate, asking what action has been taken concerning his account.

Resolved: To refer the same to the Law Department (Mr. Jarry) for a report.

2.—Read a letter from Messrs Coderre & Coderre, anent the claim of Mrs E. St. Denis, for fall on the sidewalk.

Resolved: That the same be referred to the Law Department to form part of the record.

3.—Submitted an extract from the minutes of a meeting of the City Council held on the 14th August 1912, requesting the Board of Commissioners to consider the question of establishing an Archives department.

Resolved: That a special committee composed of the City Clerk, the City Comptroller and Auditor, the Treasurer, the Chief Engineer and the Secretary of the Board of Commissioners be appointed with instructions to report on the advisability of organizing a system for the preservation of the archives of the different civic departments, either by the establishment of Archives office or otherwise.

4.—After considering certain reports from the Heads of departments, it was

Resolved: That reports be made to Council as follows:

10. Informing the Council, in reply to a question recently put, that the Commissioners intend to appoint shortly a successor to Mr. L. J. Ethier.

20. Reaffirming two reports made to Council dated the 19th July last anent the approval of a plan of route through Bordeaux and St. Denis wards, proposed by the Canadian Northern Ontario Ry Co.

30. To award the contract for paving with asphalt St. Urbain street, from Dorchester to St. Catherine streets, to the lowest tenderer "The Warner Quinlan Asphalt Co.," at the price of their tender, to wit: \$3,414.39.

40. To award the contract for paving with asphalt St. Dominique street, from Craig to Lagauchetière street, to the lowest tenderer, "The Sicily Asphaltum & Paving Co." at the price of their tender, to wit: \$11,622.40.